

Ressort: Sport

Thomas Bach ist der neue IOC-Präsident

Buenos Aires, 10.09.2013, 17:44 Uhr

GDN - Thomas Bach ist neuer Präsident des Internationalen Olympischen Komitees (IOC). Das wurde am Dienstagabend in Buenos Aires vom scheidenden IOC-Präsidenten Jacques Rogge bekannt gegeben.

Die Wahl war zuvor im zweiten Durchgang entschieden worden. Insgesamt standen sechs Kandidaten zur Auswahl, wobei der Taiwanese Wu Ching-Kuo bereits in der ersten Runde ausgeschieden war. Neben Bach kandidierten Richard Carrion (Puerto Rico), Ng Ser Miang (Singapur), Denis Oswald (Schweiz) und Stabhochsprung-Weltrekordler Sergej Bubka (Ukraine). Gewählt hatten 93 Mitglieder, da die Landsleute der Kandidaten nicht stimmberechtigt waren. Mit Bach, dem bisherigen Vizepräsidenten des IOC, hat der Favorit das Rennen gemacht. Der deutsche Jurist und Sportfunktionär sowie ehemalige Fechter folgt dem Belgier Jacques Rogge nach, der das Amt seit 2001 inne hatte. Der Präsident des Olympischen Komitees wird alle vier Jahre gewählt. Der Posten kann maximal zwölf Jahre, also drei Amtsperioden, von derselben Person besetzt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21477/thomas-bach-ist-der-neue-ioc-praesident.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619